
朗诺斯副主席在第三届中国环境与发展 

国际合作委员会第一次会议开幕式上的讲话 

 

 

感谢您，部长先生： 

我的发言将非常简短。首先我对被选定为国合会这一独特组织的副主席感到

非常荣幸。 

国合会已经开展了十年的杰出工作，具备了良好的经验。这些成功的工作非

常重要，给中国政府提出建议。我认为这一评价是公正的。我认为未来 5年将是

实施世界可持续发展首脑峰会成果的重要时期，对实现中国到 2020年的发展计

划尤其重要。按照目前的发展速度和现有的计划，到 2010年时将会增加一个中

国。当然，增长意味着中国的国民生产总值在十年里将翻一番，按照现在的增长

速度，再用另一个十年，到 2020 年又将会增加 2 个中国。因此，从 2000 年到

2020年的 20年间，我们将看到，从经济影响角度方面来说，将会有增加 3个中

国。对中国人来说，这是巨大的发展，其重要性是前所未有的，同时，这也是前

所未有的挑战，是可持续发展的机遇。中国现在和将来所走的道路对世界的可持

续发展也将是一个贡献。 

我认为，随着中国的发展，世界其他国家也将遵循可持续发展的道路。这一

说法是公正的。 

我期待着与委员会里的各位共同工作，与解部长共同工作，当然也与古德副

主席共同工作。 

谢谢主席先生。 
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